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WEEKEND MOTORI 

Durante il fine settimana del 06 e del 07 luglio alcuni ragazzi di Casa Maria Adelaide hanno 
partecipato ad un full immersion nel mondo dei motori. Nella mattinata di sabato Riccardo, Romina, 
Nicola, Piero, Sandro, Dino e Rodolfo, insieme ad educatori ed operatori, hanno partecipato alla 4° 
edizione della moto-esperienza organizzata dal team Specia di Cavaso del Tomba. Alle nove e mezza 
i motociclisti ci hanno dato appuntamento ai campi sportivi, in sella alle loro moto da cross e al 
quad. Dino, Riccardo e Nicola sono subito saliti sulle moto, per fare alcuni giri di campo a tutta 
velocità, saldamente attaccati ai guidatori; Romina, Piero, Sandro e Rodolfo hanno invece preferito 
il grosso quad giallo per il loro giro. Dopo aver saltato da una moto ad un’altra per un’ora è arrivato 
il momento di sedersi e fare gli spettatori: i professionisti hanno messo in scena uno spettacolo di 
acrobazie, salti e giri della morte, sotto gli occhi stupiti e le bocche spalancate di tutti. Dopo lo 
spettacolo ci siamo seduti all’ombra di un tendone per riempire gli stomaci un con gran panino, 
accompagnato da patatine, arrosticini e ovviamente una bibita fresca.  

Domenica, invece, è stata la volta delle quattro ruote. I ragazzi sono andati a Fontigo per vivere 
l’esperienza del rally. Nicola ricorda tutti i modelli di macchina presenti, dalla Lancia Martini, alla 
Delta, Subaru, Bugatti… Uno alla volta saliti a bordo delle vetture, sono sfrecciati via per un giro 
adrenalinico per le strade di Fontigo, in direzione Isola dei Morti. I piloti correvano a tutta velocità 
e nel piazzale terroso concludevano il giro con una bella derapata. Alla fine della giornata come 
gadget hanno ricevuto tutti un cappellino, la borraccia e la maglietta. Anche questa volta 
l’esperienza si è conclusa con un bel pranzo abbondante. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



IN PISCINA DA “THE BOX” 

Il 12 Luglio, vista la giornata di sole e il caldo soffocante, 
abbiamo pensato fosse una buona idea andare a rinfrescarci in 
piscina. Abbiamo così colto l’occasione per andare a fare un 
paio di tuffi da The Box a Montebelluna, dalla gentile sorella di 
Piero, Monica. Dopo aver riposto con cura le cose negli 
armadietti e infilato il costume i ragazzi, insieme a Ilaria e 
Nadia, hanno affrontato la prima piscina. “L’acqua era fredda, 
ma piano piano siamo entrati e ci siamo immersi fino alle 
spalle” racconta Riccardo. Superato l’acqua fresca e percorso 
la piscina olimpionica, è stato attivato prima l’angolo 
idromassaggio, dove ci siamo potuti concedere un momento 
di relax, e successivamente il fungo con la cascata d’acqua. 
Dino si è divertito molto, facendo gli scherzi a Ilaria e passando 
attraverso la piccola cascata sotto il fungo. Dopo aver saltato 
e nuotato così tanto è venuto poi il momento di stendersi, con 
una bella passata di crema solare per evitare di scottarsi, sotto gli ombrelloni. Qualcuno è persino 
riuscito a schiacciare un pisolino! 

All’ora di pranzo abbiamo trovato un angolo per sederci e gustarci il pranzo preparato dallo staff 
della piscina. Abbiamo mangiato toast, tramezzini, e patatine fritte, con un rinfrescante bicchiere di 
acqua frizzante al limone. Per finire, il caffè non può mai mancare. Dopo il pranzo abbiamo fatto 
ancora un piccolo bagno, finché purtroppo non sono arrivati alcuni grossi nuvoloni neri e qualche 
goccia di pioggia che ci ha costretti ad uscire dall’acqua e ripararci sotto al pergolato per evitare il 
temporale. Ci siamo quindi riavviati verso Casa Maria Adelaide, continuando a raccontare entusiasti 
gli aneddoti divertenti della bella giornata passata da The Box anche nei giorni successivi. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



NUOVAMENTE STREET BURGER 
 

Il 15 giugno c’è stata la quarta edizione dello Street Burger per casa 
Maria Adelaide. Questo evento è nato nel 2020 con l’idea di fare 
qualcosa per far conoscere a tutti la realtà Casa Maria Adelaide.  

Anche quest’anno non poteva mancare l’appuntamento con lo Street 
Burger organizzato da Casa Maria Adelaide. L’evento ha richiesto una 
laboriosa preparazione che ha visto coinvolti in primis le persone che 
frequentano il Centro diurno e quelle che vivono in Comunità 
supportati dalla presenza e dall’aiuto del territorio che anche questa 
volta si è reso molto disponibile alla realizzazione della serata. 

Erano presenti numerosi truck, associazioni e attività locali che hanno deliziato con le loro specialità 
tutti i partecipanti. Anche il divertimento non è mancato grazie alla 
presenza di Andrea Rodrigo dj e del Patatrak Circus. 

Si è partiti dal primo pomeriggio con la preparazione dell’area di 
fronte a Casa Maria Adelaide: tavole, panche, gazebi, addobbi, luci… 
tutti hanno lavorato offrendo un prezioso contributo. I residenti di 
Casa Maria Adelaide hanno raccontato fieri di aver collaborato loro 
in prima persona a sistemare il tutto assieme ai volontari. Poi è 
iniziata la festa, sono arrivate tante famiglie della Comunità e del Centro Diurno assieme ad amici e 
alle persone del territorio.  

Luca sottolinea che è stato davvero bello vedere così tanta gente a Casa Maria Adelaide è rimasto 
contento di aver visto amici che non vedeva da un po’. Si è mangiato 
ovviamente benissimo vista l’ampia scelta di proposte: pizza, spiedo, 
hamburger, arrosticini, hot-dog, dolci… Francesco ed Elvira sono stati i 
protagonisti dei numerosi balli. Riccardo è stato contento di vedere dj 
Andrea che conosce e segue da anni. Elena, assieme ai genitori, ha 
partecipato allo spettacolo del pagliaccio che l’ha divertita molto anche 
se la vista del serpente l’ha un po’ spaventata, Piero invece è stato 
affascinato dal numero del mangiafuoco che si passava il fuoco sul 
braccio. Elisa racconta di aver trascorso una serata in compagnia divertendosi alla grande con i suoi 
amici. C’è chi si è anche divertito a fare la stima del peso della porchetta attività organizzata da le 
Lepri Strache e chi invece, come Nicola, avrebbe voluto mangiarla. Gabriele ha dato il suo prezioso 
contributo nella sistemazione dei tavoli cogliendo così l’occasione di salutare e chiacchierare con 
vecchi amici del paese.  

A favorire l’ottima realizzazione della serata è stato anche il meteo; il temporale arrivato in tarda 
serata, quando ormai la gente era rientrata a casa, ha solo reso più 
divertente la sistemazione della zona adibita alla festa sotto la 
pioggia. 

Insomma, è stata davvero una serata meravigliosa e per questo ci 
sentiamo in dovere di ringraziare tutte le persone che ci hanno 
aiutato a realizzarla: i truck, gli stand delle associazioni e delle attività 
commerciali del paese (Ino con lo Studio2, Rasera, il panificio, gli 



alpini…), il comune, i volontari e gli Amici di Casa Maria Adelaide, i fotografi che hanno immortalato 
la serata, lo staff della Cooperativa La Rete, i ragazzi e i loro familiari. 

Un grazie speciale va alle Lepri Strache che tanto stracche non sono visto che sono sempre pronte 
ad aiutarci non solo a livello pratico ma anche nell’organizzazione mettendo a disposizione le loro 
competenze. 

Anche quest’anno possiamo essere soddisfatti… VI ASPETTIAMO IL PROSSIMO ANNO. 

 

 

 

IN BAITA A COLBERTALDO 

 

In una calda mattinata di luglio siamo andati a 
cercare refrigerio nella baita dei nostri amici 
Cristina e Marco sulle colline di Colbertaldo, 
ovviamente accompagnati dalla loro cagnolina 
Camilla. 

Essendo un po’ più alti, c’era una bella arietta e si 
stava proprio bene. Abbiamo trascorso il tempo 
ascoltando musica e chiacchierando anche con i 
volontari Francesco e Claudio che ci hanno 

accompagnati.  

A pranzo abbiamo mangiato delle pizzette e dell’ottimo pane fatto in casa con la soppressa e il 
formaggio, “il buon vecchio cibo di una volta” come ha sottolineato Marino. “spero di tornarci 
presto” ha commentato Luca mentre Nicola spiegava tutti i paesi che riusciva a riconoscere da 
quell’altezza. “Pederobba, vedi la chiesa. Quella è la rocca di Cornuda, …” 

Davvero una bella giornata! 

 

 



OSPITI DI BARBARA A SAPPADE 

 

In una calda giornata di fine luglio, 
Barbara, la nostra infermiera, ci ha 
invitati nella sua casa di montagna a 
Sappade, una frazione di Falcade in 
provincia di Belluno, situata a 1300 
metri d'altitudine. Questa proposta è 
stata un'opportunità perfetta per 
sfuggire alla calura estiva e godere 
della fresca brezza montana tutti 
insieme. 

Dopo un panoramico viaggio tra le splendide Dolomiti bellunesi, abbiamo finalmente raggiunto la 
casa di Barbara, che per pranzo aveva preparato: le pizze. Il pranzo si è concluso in dolcezza con un 
buon gelato, che ha soddisfatto i palati di tutti, lasciando un sorriso sui volti di ciascuno. 

Dopo il pranzo, Nicola, Piero e Rodolfo hanno deciso di fare una passeggiata esplorativa verso una 
chiesetta pittoresca nelle vicinanze. Lungo il cammino, hanno condiviso risate e storie, godendosi la 
bellezza del paesaggio circostante. Una volta arrivati alla chiesetta, hanno acceso una candelina, un 
gesto simbolico che ha reso il momento ancora più speciale. 
Nel frattempo, Luca, sopraffatto dalla sonnolenza, ha trovato rifugio su una comoda sdraio, 
all’ombra di un grande ombrellone.  

La giornata è trascorsa tra giochi, conversazioni e 
risate, creando ricordi indelebili. I ragazzi, al ritorno, 
erano entusiasti e non vedevano l'ora di raccontare a 
tutti quanto fosse stata bella questa giornata in 
montagna, un'esperienza che ci ha fatto apprezzare 
ancor di più la bellezza della natura. 

In un mondo frenetico e in continua evoluzione, 
momenti come questi ci ricordano l'importanza di 
rallentare, riunirsi e celebrare l'amicizia in uno 
scenario che sembra uscito da un sogno. Non 
vediamo l'ora di ripetere questa esperienza, magari 
in autunno, per ammirare i colori caldi delle foglie e 
godere di un'altra giornata indimenticabile insieme. 

 

 

 

 



AL CAMPOSCUOLA DI LASTE 

 

L’unità pastorale “Le Grazie” di Vidor, insieme a 
Don Walter, quest’anno ci ha invitati a 
trascorrere una giornata insieme a Laste, una 
località situata a 1600 metri di altitudine in 
provincia di Belluno dove era stato organizzato il 
consueto campeggio per i ragazzi della 
parrocchia. La giornata si è presentata soleggiata, 
ma fortunatamente le temperature erano miti, 
attestandosi sui 23 gradi, perfette per 
un'avventura all'aria aperta. 

Il viaggio è stato un po’ lungo e impegnativo ma 
quando siamo arrivati abbiamo capito che ne era 
valsa la pena.  

Durante la giornata, ci siamo divertiti con vari giochi, tra cui una vivace partita a pallavolo e una sfida 
al ping-pong, che hanno messo alla prova le nostre abilità e hanno fatto nascere tantissime risate. 
Dopo i giochi, abbiamo deciso di fare una passeggiata nel campo attrezzato con le tende e abbiamo 
visto come erano organizzati i ragazzi: che disordine! Ma che felicità nei volti dei ragazzi che erano 
via da casa ormai da una settimana.  

Successivamente, ci siamo dedicati a un'attività 
creativa: abbiamo insegnato ai ragazzi del Grest a 
costruire segnalibri di cartoncino. Con l'aiuto di 
applicazioni colorate, ognuno ha potuto 
personalizzare il proprio segnalibro, rendendolo 
unico e speciale. È stato bello vedere la loro 
creatività fiorire, mentre si scambiavano idee e 
suggerimenti. 

Per pranzo, i volontari della parrocchia hanno 
preparato un delizioso banchetto che ha 

soddisfatto tutti: pollo saporito, polenta calda e patate croccanti, accompagnati da una dolce 
crostata e succosa anguria.  

Al termine della giornata, eravamo tutti stanchissimi ma felici. Durante il tragitto di ritorno, molti di 
noi hanno ceduto alla stanchezza e schiacciato un pisolino. 

 La gioia e la soddisfazione di aver trascorso una giornata indimenticabile insieme, immersi nella 
natura e in compagnia di amici, ci ha lasciato un sorriso sul volto e tanti ricordi nel cuore. 

 

 



TUTTI IN BIRRERIA A PEDAVENA! 

Il giorno 13 agosto, insieme a Gabriella, 
Sara ed Elena, alcuni ragazzi di Casa 
Maria Adelaide sono partiti in 
direzione Feltre, precisamente verso 
Pedavena, famosa per la sua storica 
birreria. Una volta arrivati, accolti da 
un piacevole sole mattutino, abbiamo 
deciso di fare una passeggiata nel 
bioparco adiacente al birrificio. È stato 
un momento ideale per scattare alcune 
foto ricordo e ammirare la varietà di 
piante e animali presenti. Romina, con 
un sorriso, ricorda in particolare le 
oche con i loro anatroccoli, le galline vivaci e i cervi; si è anche soffermata a riflettere sul fatto che i 
cervi dovevano essere maschi, dato che sfoggiavano imponenti corna. Nicola, invece, è rimasto 
colpito dagli eleganti e maestosi aironi bianchi che osservava nel parco. 

Dopo la passeggiata, abbiamo avuto l’opportunità di osservare dall’esterno la fabbrica della celebre 
birra Pedavena, dove spiccavano alte e imponenti le botti di rame che contenevano la preziosa 
bevanda dorata. È stato un momento affascinante, che ha arricchito la nostra esperienza. 

Quando è giunto il momento di pranzare, ci siamo accomodati al tavolo che avevamo prenotato 
all’interno del ristorante. Nonostante il caldo si facesse sentire, complice anche l’elevata affluenza 
di clienti, abbiamo tutti gustato i piatti con piacere. Per la maggior parte di noi, il pranzo è 
consistito in succulenti hamburger accompagnati da patatine, mentre Romina ha scelto con 
sapienza delle deliziose tagliatelle al ragù di cervo, dimostrando di essere una vera intenditrice. 
Ovviamente, non poteva mancare una rinfrescante Coca Cola e, per concludere in bellezza, un 
dolce finale che ha reso il pranzo ancora più speciale. 
Il tutto è stato possibile grazie al ricavato della nostra collaborazione con la ditta Doal. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



BENVENUTO GIOVANNI! 

 

Il 22 luglio è arrivato da noi Giovanni, e fin dal suo arrivo ha saputo 
integrarsi con facilità nel nostro gruppo. La sua personalità socievole 
e il suo approccio positivo hanno fatto sì che tutti si siano subito 
affezionati a lui. Giovanni è molto collaborativo e mostra una grande 
voglia di fare, partecipando attivamente a ogni attività proposta. La 
sua disponibilità e il suo entusiasmo sono contagiosi, creando un 
clima di lavoro piacevole e stimolante. Siamo davvero molto 
contenti che sia con noi e non vediamo l'ora di vedere come 
contribuirà alle nostre future iniziative. Anche gli altri parlano di lui 
come una persona simpatica e scherzosa. 

Giovanni riferisce che sta bene qui in comunità, gli piacciono molto 
i laboratori manuali che facciamo, soprattutto quello con la Doal, 

anche andare in uscita, le passeggiate del martedì e l’attività motoria con l’educatrice Ilaria.  Ha 
legato molto con Riccardo, Marino e Luca e anche con alcuni operatori con cui parla volentieri.  

 

COMUNICAZIONI DA CASA MARIA ADELAIDE: 

BENVENUTA SARA 

Ad agosto, abbiamo accolto con entusiasmo Sara, la nostra nuova Educatrice professionale. Fin dal 
suo arrivo, ha saputo distinguersi per la sua professionalità e la sua innata voglia di fare. La sua 
energia contagiosa ha immediatamente catturato l’attenzione di tutti noi, e non ci è voluto molto 
perché si guadagnasse la simpatia e l’affetto di ogni membro della comunità. 
Non solo Sara è una professionista competente, ma è anche una persona solare e disponibile. Ha un 
modo speciale di comunicare che mette subito a proprio agio, e il suo approccio empatico riesce a 
creare un clima di fiducia e collaborazione.  

Siamo entusiasti di avere Sara con noi!  

 

ILARIA RESTA CON NOI 

La nostra tirocinante Ilaria si è trovata così bene con noi e noi con 
lei che è rimasta nello staff di Casa Maria Adelaide. Finito il suo 
tirocinio ha infatti accettato la proposta di continuare il suo 
percorso con noi. Seguirà in particolare i laboratori e porterà tante 
idee nuove con la sua favolosa energia. Sicuramente ci farà 
lavorare sodo perché è una ragazza molto sportiva e già ha 
promesso che ci farà fare parecchio movimento.  



ARRIVERCI…. 

La nostra educatrice Alice, a malincuore a settembre ci ha annunciato che avrebbe proseguito i suoi 
studi per diventare psicologa e per questo conclude il percorso di educatrice presso Casa Maria 
Adelaide. Nel periodo che è rimasta con noi ci ha accompagnato con i suoi sorrisi e le sue idee. La 
sua passione per l’educazione e il suo approccio empatico ci hanno insegnato tanto, e la sua assenza 
si farà sentire. Tuttavia, non tutto è perduto! La buona notizia è che, Alice tornerà a trovarci una 
volta ogni due settimane per condurre un entusiasmante laboratorio di cucina. Non vediamo l’ora 
di mettere le mani in pasta e di scoprire le delizie che prepareremo insieme. Questi incontri saranno 
un’opportunità per continuare a stare insieme, divertirci e, chissà, magari imparare anche qualche 
segreto culinario! 

Ad Agosto invece ci ha salutato anche il nostro operatore Mirco. Ci è dispiaciuto molto perché con 
la sua energia contagiava sempre tutti ed era una persona instancabile. Gli auguriamo buona fortuna 
e speriamo venga presto a trovarci.  

 


